



(2016年7月30日開花)

## 活動報告-1 今年もケナフ栽培が始まりました！

今年もケナフの栽培が始まりました。  
「KSCケナフの会」の皆さんを中心に「種蒔き」、「ケナフ農園の除草・耕運」  
を行いました。  
その状況を報告致します。

### 【ケナフ種蒔き】

作業日：5月15日(月)ケナフ種のポット植えを行いました。



ポット洗いから始まりました



KSCケナフ種と  
中国産ケナフ種と  
蒔き分けました。

種を蒔いたポットは  
園芸コースのビニール  
ハウスに収めました。  
ここで1ヶ月余り  
育てます。



### 種蒔き 5日目の状態です！ 芽が出て葉が出始めました！



但し、下段のポットの発芽は少し遅れています。日当たり具合の差かな！？



## ケナフ栽培観察

## ケナフ農場 チーフ 生環23期 土塔あつ子さん

5月13日:前日に中国産1000粒、KSC産1000粒を水に浸け、浮いた種は破棄し、沈んだ種はキッチンペーパーを敷いたトレーに蒔きました。

5月15日:1つのポットに2粒の種を植えました。KSC産360ポット、中国産390ポット作りました。全てを農園内のビニールハウスに納めました。6月19日のケナフ農園定植まで当番を決めて水やりをします。ビニールハウス内でスタンバイOKです。

5月19日:ケナフ畑の耕運です。今日も天気恵まれ、雲一つない青空のもと作業が出来ました。

本当にいよいよって感じです。

今年の夏は、たくさんの花が咲きますように頑張って育てましょう。

### 【ケナフ農園・除草、耕運、施肥】

作業日:5月19日(金)



畑の除草・耕運・施肥等の作業を行いました。写真の通り雲一つない天気でした。



草刈り機で ひさまで伸びた草を刈りました。

作業終了後のケナフ畑

花壇の花は満開です!

